



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



La digitalización basada en datos, la mejor inversión para tener un sistema judicial eficiente

Este miércoles, 14 de junio, ha dado comienzo el Gran Foro anual del Sector de Justicia en la cultura del dato, la digitalización y el humanismo, que aúna a las instituciones, la academia y al sector privado. El acto contará con numerosas y relevantes figuras del sector durante la jornada de hoy, mañana, 15 de junio, y el viernes 16 junio, fecha que finaliza el evento.

Juan Mora Sanguinetti, abogado y economista Senior del Banco de Francia y del Banco de España, ha participado en el Foro exponiendo la conexión que existe entre la Justicia y la complejidad d El letrado ha hecho alusión a que España, pese a tener unos datos que posicionan su sistema judicial dentro de la media europea, debe avanzar y mejorar en algunos problemas. Pues, si bien es cierto que en nuestro país se realiza una cuantiosa inversión en las Administraciones de Justicia, hay que replantear la manera de cómo se invierte en ellas, ya que se necesitan más medios, pero estos no han de implementarse de manera indiscrim

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |